

Belansac est une nouvelle marque de maroquinerie créée en Haute-Vienne. Elle vient d'ouvrir une boutique en centre-ville de Limoges.

Belansac.

Le lancement d'une nouvelle marque de maroquinerie haut de gamme est assez rare. C'est pourtant le pari qu'ont relevé deux Limougeaudois en créant Belansac, des sacs et accessoires qui mettent en avant le savoir-faire de notre territoire, en particulier la porcelaine et le cuir. « Nous voulons participer à la mise en lumière de l'artisanat français qui a été mis à mal avec la disparition de nombreux ateliers ces dernières années », soulignent les deux fondateurs qui ont collaboré avec des artisans maroquiniers, porcelainiers mais aussi avec les designers du cabinet Périgourdin Ilô Créatif « pour créer et concevoir des produits de caractère à identité forte, fabriqués en France à partir de cuirs de qualité rigoureusement sélectionnés. »

La gamme comprend des sacs, des ceintures, des bracelets ou accessoires de décoration intérieure fabriqués majoritairement en Nouvelle Aquitaine. Tous les sacs sont estampillés d'un médaillon en porcelaine, réalisé à Limoges, sur lequel est gravé le B de Belansac.

En créant leur marque, les deux dirigeants expliquent avoir voulu « bousculer les codes de la maroquinerie avec des designs originaux pour nos sacs et nos accessoires qui sont signés par un bijou en cuir et en porcelaine, deux symboles qui revendiquent notre ville d'origine, Limoges, terre d'arts et de création. »

Si les produits sont disponibles en ligne pour pouvoir séduire une clientèle nationale et internationale, la marque a également décidé d'ouvrir en centre-ville de Limoges, 11 rue Ferrerie, une boutique où est présenté l'ensemble de ses créations.

www.belansac.fr

Encadrés

250

C'est le nombre de références de la gamme Belansac

Une phrase

« Nous avons la volonté de créer et de fabriquer l'ensemble de nos créations en France. »